

			多賀町の民生委員児童委員・主任児童委員を紹介します。		
南後谷 黒川 清子	萱原 久保田 里美	木曾・脇ヶ畑 蓮井 志津枝	任期は 平成25年 11月30日まで		
大君ヶ畑 靈正 芳信	大杉・樋田 山本 喜久代	河内・靈仙 藤原 勇三	久徳 小財 豊信	猿木 古川 晴司	多賀 火口 悠治
主任児童委員(全域) 林 寿美子	小原・霜ヶ原 辻田 四郎行	屏風・後谷・向之倉・甲頭倉・水谷・桃原 森口 政二	久徳 近藤 勇	敏満寺 矢守 敏子	多賀 小澤 禮子
主任児童委員(全域) 米谷 ふみ子	佐目 東岸 良子				
組織(役員)					
監 会 副 会 会					
高齢者青少年部会長	事計 長長				
障がい者福祉部会長	堂 森 辻 矢 小 坂 土 小				
	田 守 財 上 居 財				
	美 智 子 輝 清 四 敏 憲 法 正 豊				
	智 満 美 行 四 郎 子 敏 憲 法 正 豊				
	彦 信				

地域社会から児童虐待をなくしましょう！

町長のひとこと

昨年12月1日には、全国一斉に民生委員児童委員、主任児童委員の改選が行われ、多賀町におきましても厚生労働大臣より31名の民生委員児童委員、2名の主任児童委員の方々に委嘱状が伝達されご就任されました。皆さまにおかれましては、これから3年間地域の住民福祉の向上のためご尽力いただまりますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、東日本大震災から2カ月が経過しましたが、相変わらず広い範囲で続く余震や原発事故への不安など被災者を取り巻く環境は、依然として厳しい状況にあります。一日も早く復旧、復興することを願つてやみません。

震災直後から、被災地を含め、様々な分野で震災から立ち上がろうとする力強い動きに深く心を打たれ、いのちの尊さ、絆の大切さを改めて痛感しております。

地域みんなで助け合う、共助の精神による地域づくりを進めることができます。安心して暮らし続けることができるまちづくりに全力で取り組んでまいります。

最後に、多賀町民生委員児童委員協議会のますますのご発展と委員の皆さまのご健勝・ご活躍を心よりご祈念申し上げ、ごあいさつといたします。

多賀町長 久保 久良

子どもたちの笑顔**児童青少年部会**

部会長 森 清美

高齢者福祉部会

部会長 森 輝満

近い将来を見据えて

部会長 森 輝満

多賀町の人口は昨年秋に8千人を割り、3年後には3人に1人が高齢者となります。これは滋賀県内では1位の高齢化率となります。**◎災害時安否確認台帳の点検**

- ・安否確認台帳に基づくマップの確認を行う。

・避難マニュアルの確認、各字の避難場所への誘導、緊急通報システムによる対応確認等

◎誕生日メッセージカードの活用

- ・高齢者世帯を訪問しカードを手渡し日々の生活状況を確認

◎振り込め詐欺、悪質訪問販売等のチラシ配布など

- ・高齢になつても地域で安心して暮らして生活できるよう支援の活動を行つていきます。

**笑顔あふれる地域をめざして****障がい者福祉部会**

部会長 堂 美智子

ある研修会で、耳の不自由な方々と交流を図る「手話サロン」に参加致しました。参加されていた方々はとても明るく、すぐに和やかな雰囲気となりました。

少しずつ色々な手話を教えていたいたのですが、「ありがとうございます」との手話の時にハッとした事がありました。「ただ手を動かすだけではなく、必ず思いつきりにこやかな笑顔も添えて・・・」と教えて下さいました。なるほど、自分の思いは体中から発信する、人とのコミュニケーションをとる原点を思い出させて下さいました。

ある耳の不自由な方は、おつしやいました。「聞こえない事は不便であつても決して不幸な事ではない」と。サロンに参加しておられた方々のように、生き生きと楽しく生活しておられる方がたくさんおられます。

私たち障がい者福祉部会では、あらゆる機会を通して障がいのある方々との交流を深め、すべての人々が幸せに笑顔あふれる地域をめざして支援してまいります。どうぞよろしくご協力の程お願いいたします。